



## 翼ひろげて はるかな未来へ

NO. 14 2024年9月13日

### 教育目標

「気付き、考え、実行する 子どもの育成」

### 素晴らしい景色に感動

9月6日（金）に3年生が信夫山に森林学習に行きました。当日は天候もよく、はりきって森林での学びを行うことができました。森の案内人の方にも多くのことを教えていただきました。これからも自然や生き物を大切にすることを心がけます。展望台から福島市内を一望し、子どもたちからは歓声が上がっていました。



### 縄文時代にタイムスリップ

9月9日（月）に6年生が福島市飯野町民俗資料館に見学学習に行きました。資料館には和台・白山遺跡で出土された縄文土器等が所狭しと保管されています。児童は実際に土器に触れ、模様の美しさや工夫された形に感心していました。今後、6年生は土器作りに挑戦します。縄文人のように土器作りができるかどうか楽しみます。



### ハチに注意！

このところ、登下校中にハチを見かけることがあるようです。大きなスズメバチが複数飛んでいたなどとの話も聞かれます。9、10月は、ハチが非常に攻撃的になる時期です。十分に気を付けて行動をするように全体指導を行いました。ご家庭におかれましても注意喚起をお願いいたします。

- ハチには近づかない
- ハチの巣や多くのハチを見つけたら大人に知らせる
- 外で活動する時には帽子をかぶる
- こまめに汗を拭く

## 救急の日

9月9日は、救(九)急(九)の日です。保健室前掲示板には、けがを防ぐために注意することや、けがをした時の対応について掲示してあります。

廊下を通る児童が、保健室の前で自分の身を守るために大切なことを学んでいます。自分の安全を自分で守ることができるように、様々な機会を通して引き続き指導をしていきます。



## 地域の方々と共に

9月9日(月)には飯野地区の民生児童委員、保護司の方々が来校し、児童の授業の様子を参観してくださいました。参観後は職員と意見交換の会も行い、飯野地区の子どもたちの健全やかな成長について話し合いました。今後も飯野町の子どもたちが安心して生活を送ることができるように、多くの方々と連携を図りながら学校教育を進めていきます。



## 「もしも」にそなえて

9月10日(火)1校時目に行ったオンライン授業においては、保護者の方々にご協力をいただきありがとうございました。いつもとは違う学習方法でしたが、どの子どもも熱心に学習に参加することができました。

感染症の拡大や、自然災害などの対応により登校できなくても学びを進めることができるように、学校では様々な備えをしております。なお、今回のオンライン授業で、接続状況や見え具合等でお気づきのことがありましたら学校までご連絡ください。

